

DESDE EL AYUNTAMIENTO

Maranconeros/as:

Desde la última vez que el Ayuntamiento publicó un artículo en la revista las cosas han cambiado un poco, espero que para bien. Ha cambiado el año, aprovechamos para felicitaros a todos el 2006, y también ha cambiado la composición de la Corporación, aunque estamos seguros que habréis tenido noticias de ello por otros medios.

Los cambios siempre obedecen a motivos que tienen una explicación y, como decía Pepe Isbert, como alcalde vuestro que soy os debo una explicación y os la tengo que dar, muchos ya la conoceréis, otros habréis oído muchas cosas de esas que corren por los mentideros de la villa, y otros ni siquiera lo sabíais (de estos habrá menos). Los acontecimientos vinieron dados por la dimisión de una de las concejales del ayuntamiento (Mercedes Bueno). Al tener que entrar el siguiente más votado de las listas electorales (Fernando del Moral) se produjo una mayoría de la lista de la candidatura que presentó el partido popular y eso fue lo que condujo a la moción de censura, no las ansias de poder que adujeron en su momento. No queremos que esto suponga un parón en la actividad del ayuntamiento, para nada, sólo creemos que podemos hacerlo tan bien como los anteriores dirigentes o incluso intentar hacerlo mejor.

Ahora el Equipo del Ayuntamiento queda así:

- Alcalde: Joaquín de Pedro Blanco
- 1^{er} Tte Alcalde: Antonio Valero Sacristán
- Tte. Alcalde: Fernando del Moral Martínez
- Concejala: Isabel Gotor Blanco
- Concejala: Jesús Negrillo Muñoz.

Del ayuntamiento. Se están pidiendo subvenciones para hacer obra en el Centro Social, echarle un techo para que no sea tan frío, aprovechar la biblioteca en toda su amplitud y proporcionarle a la cartera un local mas apañadito (que no esté en el almacén con el depósito de gas-oil y la caldera), rematar la obra en el Ayuntamiento para disponer de una planta más, justo encima de la que se emplea ahora para oficinas, y alguna otra sala de reuniones para las asociaciones que lo necesiten y soliciten. Ya han traído los módulos para empezar las obras en el Centro Médico, son provisionales (espero

que no como los de Molina, que llevan un siglo) y pronto empezaremos a ver las obras.

Y hablando de obras, se aprobó en pleno que las obras menores (no hay que mover estructuras) no pagarán licencia, aunque han de pedirla, y las grandes un uno por ciento.

Los molinos, que no gigantes, que decía el Quijote (aunque algo de gigantes tengan, tan sólo sea por el tamaño) siguen avanzando y cada vez les queda menos para terminar. Tenemos ganas de verlos todos girando, será un espectáculo.

Se ha terminado ya la alameda, no era la mejor época, pero ya está, a ver si esta primavera reverdece y nos da una alegría.

Hemos solicitado bandas sonoras en la carretera, a la entrada, en medio y a la salida. Tal vez así pueda evitarse una nueva desgracia.

Trataremos de hacerlo lo mejor posible por nuestro pueblo, y espero veros a todos/as por aquí pronto para disfrutar del fresquito que nos reserva este rincón tan querido.

Por último, y con esto nos despedimos:

El ayuntamiento condena los actos de los individuos que la noche de nochevieja se tradujeron en una pelea, que acabó con la fiesta que estaba disfrutando el pueblo. La violencia no es el camino para solucionar las cosas, esperamos que reflexionen sobre el asunto.

La Corporación Municipal

